

## Invitan a Comisión de Salud a sesionar en Castro

La situación del proyecto de reposición del Centro de Salud Familiar René Tapia y los recursos del bono de Desempeño Dificil Urbano (DDU) fueron los temas que el alcalde de Castro, Baltazar Elgueta (PS), abordó en una reunión con el presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputadas y Diputados, Patricio Rosas (FA).

Hasta el Congreso Na-

cional viajó el jefe comunal acompañado por su equipo para poner en carpeta estos temas, cita en la que también participaron los diputados por el distrito Fernando Bórquez (UDI) y Héctor Ulloa (indep. pro PPD).

"Ha sido una reunión muy grata para abordar temas de salud. Respecto al cesfam, se han dicho muchas cosas, incluso que no habría recursos, pero si es-

tamos aquí es para luchar por su construcción de una vez por todas. Hemos invitado a la Comisión de Salud a sesionar en Castro para ver estos temas directamente en terreno", señaló Elgueta.

Por su parte, el diputado y presidente de la Comisión de Salud, Patricio Rosas, mencionó que "lo que debe primar es la solución para los vecinos del Cesfam Re-

né Tapia y sus más de 30 mil usuarios inscritos. Su actual infraestructura ya no da abasto y debe renovarse. Esperamos que esta obra esté confirmada en la planificación del Ministerio de Salud y del Gobierno Regional, de cara al Bicentenario (de Chiloé)".

De concretarse la visita de la comisión, se espera que recorra el Hospital de Castro. ☺



EL ALCALDE ELGUETA Y PARTE DE SU EQUIPO DE SALUD FORMARON PARTE DEL ENCUENTRO EN EL CONGRESO.